

## Vorsitzender

zentrales **adhs-netz**  
Klinikum der Universität zu Köln  
Robert-Koch-Str. 10  
50931 Köln

13. Januar 2011

Stellungnahme zum Tätigkeitsbericht 2010

Sehr geehrte Damen und Herren,

vielen Dank für die Übersendung des Tätigkeitsberichts.

Aus Sicht des Deutschen Verbandes der Ergotherapeuten e.V. (DVE) zeigt der Bericht die zahlreichen Bemühungen um eine gute Vernetzung aller Beteiligten zum Thema ADHS.

Die Umstellung der Homepage wird sicherlich noch einmal die Arbeit gerade der regionalen Netze erleichtern und systematisieren, der weitere Ausbau der internetbasierten Informationsplattform „www.adhs.info“ wird sowohl die Betroffenen als auch die an der Versorgung Beteiligten ein gutes Stück voranbringen.

Der DVE begrüßt außerordentlich die systematische Einbeziehung des Sachverständigen des interdisziplinären Beirats bei zukünftigen Stellungnahmen und Arbeitspapieren des adhs-Netzes, die am 27.11.2010 in Berlin eingeführt worden ist.

Wir möchten uns bei der Leitungsgruppe des adhs-Netzes für die geleistete Arbeit ganz herzlich bedanken.

Mit freundlichen Grüßen



Arnd Longrée  
Vorsitzender